

## Pressemitteilung

# Kaiserliche Ferienmomente: FamilienHerbstWochen am Wilden Kaiser

## Mit attraktiven Angeboten den Sommer verlängern

Am Wilden Kaiser zeigt sich der Herbst von seiner schönsten Seite: milde Temperaturen, klare Bergluft und die Natur im bunten Farbenkleid laden dazu ein, gemeinsam Abenteuer zu erleben und gleichzeitig zur Ruhe zu kommen. Höchste Zeit, die nächste Auszeit zu planen, denn nach dem Urlaub ist vor dem Urlaub.

Vom **20. September bis 2. November 2025** heißt die Region Familien zu den **FamilienHerbstWochen** willkommen. Hier erleben Groß und Klein Spätsommer und Herbstanfang in vollen Zügen und entdecken die abwechslungsreichen Bergerlebniswelten – vom geheimnisvollen Hexenwasser in Söll über Ellmi's Zauberwelt, der KaiserWelt in Scheffau bis hin zur Pony Alm am Astberg. Und das Beste: Kinder bis 15 Jahre (Jahrgänge 2010–2020) fahren in diesem Zeitraum kostenlos mit den Sommer-Bergbahnen, sobald ein Elternteil eine **BergErlebnis-Card für mindestens drei Tage** löst.

Neben spannenden Erlebnissen am Berg warten entspannte Stunden im Tal. Besonders attraktiv: Im **Kaiserbad Ellmau** haben Kinder freien Eintritt, wenn nur ein Erwachsener eine 3-Stunden-Karte kauft – das bedeutet gemeinsames Plantschen im Hallen- oder Freibad, Rutschenspaß und Spielen im großzügigen Kinderbereich. Auch in der **Kaiserbad-Kletterhalle** profitieren Familien: Beim Kauf einer Tageskarte für einen Erwachsenen erhält ein Kind die Tageskarte kostenlos dazu. Dazu locken Programmpunkte wie Familien-Klettertage, abwechslungsreiche Kreativangebote und geführte Erlebnistouren, die die Natur spielerisch erfahrbar machen. Ob beim Kraxeln, Malen, Staunen oder einfach beim Zusammensein – hier findet jede Familie das passende Abenteuer.

Ein unvergessliches Highlight für große und kleine Tierliebhaber ist das Lama-Trekking am Wilden Kaiser. Kindern ab 5 Jahren können die sanftmütigen Tiere, in Begleitung eines Erwachsenen, auf einer leichten Rundwanderung selbst führen und dabei die herbstliche Landschaft genießen. Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, hausgemachte Produkte aus Lamawolle zu erwerben oder individuelle Wanderungen sowie einen Besuch am Lamahof zu vereinbaren

In den Kaiser-Orten Ellmau, Going, Scheffau und Söll lassen sich Wandern, Wellness und Kulinarik perfekt miteinander verbinden. Die FamilienHerbstWochen machen den Wilden Kaiser zu einem Ort, an dem Abenteuer und Erholung Hand in Hand gehen – und zeigen, wie besonders der Herbst in den Bergen sein kann. Eine Einladung, noch einmal Kraft zu tanken, bevor der Alltag wieder ruft.

Weitere Informationen und Buchungsmöglichkeiten unter: [www.wilderkaiser.info](http://www.wilderkaiser.info)

### ÜBER DIE REGION WILDER KAISER

Eine gute Stunde von Innsbruck, Salzburg und München entfernt liegt der Wilde Kaiser im Osten des Bundeslandes Tirol. Zwischen St. Johann i. T. und Kufstein erstreckt sich grob verortet das Massiv des Wilden Kaisers, an dessen Sonnenseite die vier Kaiserortschaften Ellmau, Going, Scheffau und Söll gelegen sind. Ganz egal, ob als Familie, als Paar, mit Freund\*innen oder alleine - das unvergleichliche Natur- und Bergerlebnis der Region in Kombination mit dem vielfältigen Mix an Aktivitäten begeistert und weckt jede Menge Lebensfreude. Bahnreise, Naturschutz, Dialog und Mitgestaltung zählen übrigens genauso zum Selbstverständnis („Lebensqualität durch nachhaltigen Tourismus“) am Wilden Kaiser, wie die Wertschätzung der Land- und Almwirtschaft, die Förderung von regionalen Kreisläufen und familiengeführten Betrieben. All dies steht unter dem Motto #wirzusammen. Weitere Informationen gibt es unter [www.wilderkaiser.info](http://www.wilderkaiser.info).



### PRESSEKONTAKT

crystal communications // Christiane Hannsmann & Laura Pagel // [wilderkaiser@crystal-communications.de](mailto:wilderkaiser@crystal-communications.de) // +49 89 413 291 923